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Sesi6n Ordinaria. 

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las diecinueve 
horas y quince minutos del día veintiséis de noviembre de mil -
novecientos sesenta y cinco se reunieron, previo citatorio, los 
integra:tes del Consejo Universitario con objeto de celebr~r se
si6n ordinaria. Habiendo qu6rum legal, por ausencia del Rector
Sr. Dr. Moisés Canale R., asumi6 la presidencia el Sr. Prof. R~ 
salio E. Moreno, Secretario General quien declar6 abierta las~ 
si6n y solicit6 de la Asamblea que se propueieran candidatos -
para ocupar la Secretaria, interinamente, por esta sesi6n. Fue
ron propuestos los señores Prof. Rubén Gutiérrez c., y C.P. Je
sús Astolfo Chavarín Martínez . Puestas a votaci6n las dos propo 
siciones result6 electo, por mayoria de votos el Sr. C.P. Jesús
Astolfo Chavarin Martínez quien desde luego se hizo cargo de la 
Secretaria. En seguida se di6 lectura al acta de la sesi6n ant~ 
rior la cual, despuás de haber sido puesta a la consideraci6n -
de la Asamblea, fu6 aprobada por unanimidad con la indicaci6n -
del Sr. Lic. Abraham F. Aguayo de que, al hacerse el estudio -
del Reglamento que determine los derechos y obligaciones de los 
catedráticos por horas y de tiempo completo, se incluya tambiéb 
el estudio de la inamobilidad de esos maestros. A cont1nuaci6n
Y por tratarse de una sesi6n dondetomaria poses16n el nuevo --
Consejo, se inform6 a la. Asamblea que la correspondencia despa
chada que se referia a acuerdos tomados en la sesi6n anterior,
se dejaría pendiente para darla a conocer en la pr6xima ses16n. 
Acto seguido se di6 a conocer la corre§P.C>ndencia recibida que -
fuf acordada en la forma siguiente:~- Oficio No. 383 enviado
por el Sr. Dr. Mois6s Canale R., Rector de esta Universidad, -
haciendo saber a los integrantes de este Organismo Universita-
rio, que circunstancias imprevistas lo obligaron a salir de la
ciudad precisamente en la víspera de ser realizada una de las -
sesiones anuales m!s importantes como lo es la motivada al des
pedir al Consejo Universitario saliente y al recibir al Consejo 
que entra en funciones y que, habiendo decidido, para no entor
pecer la buena marcha que delinea ya en cadayez mayor número -
de aspectos la organizai6n académica de la Universidad, no pos
poner la sesi6n ruega, de la manera más amable 1 sea llevada a -
efecto en su ausencia, por el Sr. ~rof . Rosalio E. Moreno con~ 
su car!cter de Secretario General, como lo estipula la Ley de -
Enseñanza Universitaria. Puesta a la consideraci6n de la &sa.m-
blea se acord6 de conformidad c~ol solicitado sintiendo la -
ausencia del Sr. rlector y deseand el propto restablecimiento -
del familiar que tiene enfermo •• - Oficio No . 261 de la Sra. -
Mat. Manuela Garín de Alvarez, Directora de la Escuela de Altos 
Estudios, transcribiendo los Incisos 1 y 2 del acta correspon-
diente a la sesi6n celebrada el dia 24 de noviembre de 1965 don 
de se expresa que realizada una nuega elecci6n, resultaron---= 
electos, como representante propietario de los maestros de di-
cha Escuela el señor Dr. José Jim6nez_J;ervantes y como suplente 
el Sr. Físico Román Alvarez B6jar.Y.- Oficio No. 262 de la - -
Sr:a. Mat. Manuela Garin de Alvarez remitiendo esa transcripci6n. 
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HAAA MI GRANDEZA Puestas a la consideraci6n de la~blea estas designaciones -
fueron aprobadas por unanimidad. 4.- Oficio No. 384 enviado por 
el Sr. Dr. Moisés Canale R., Rector de la Universidad, haciendo 
saber que, como en la sesi6n anterior no se nombr6 a la comi--
si6n especial encargada de formular un reglamento en el que !u~ 
ran previstos todos los derechos y obligaciones inherentes a-~ 
los catedráticos por horas y de tiempo completo en esta Casa de 
Estudios, y que, como ya se ha establecido como costumbre dejar 
a la Rectoría la libre designaci6n de los señores comisionados, 
propone a la consideraci6n de este Organismo Universitario a -
los señores Lic. Alfonso Castel lanos Idiáquez, Prof. Ernesto S~ 
lazar G., Ing. Luis Carlos Félix, e Ing. Arturo Delgado R. para 
que integren esa Comisión. Puesta a la consideración de la Asam 
blea fué aprobada por unanimidad esta proposiei6n. En seguida= 
y de acuerdo con la Orden del Dia, se concedi6 el uso de lapa
labra para Informe de Comisiones. Como no fué solicitada se paoo 
a la Toma de Posesi6n de los nuevos Consejeros. Después de pa-
sarles lista de asistencia, se dió lectura a una nota enviada -
por el Sr. Dr. Moisés Canale R., Rector de la Universidad, don
de se refiere a esta r eunión anual en la · que, por vez única, du 
rante el ciclo a6ad6~ico,universitario, se dan cita común los= 
integrantes del Consejo que termina sus funciones y los que fu~ 
ron designados para continuar ininterrumpidamente la noble fun
ci6n de este Organismo Universitario y se refiere a la brillan
te labor desarrollada por los que terminan y a los buenos deseCB 
para los que inician su actuación, agradeciendo sinceramente a
quienes se van y a quienes llegan, su noble intenc16n de ayudar 
a esta Casa de Estudios. En seguida, y puestos de piá todos -
los integrantes de la Asamblea, el Presidente en funciones pro+ 
cedíó a tomar la protesta de los nuevos Consejeros en los sigu:ien 
tes t6rminos: "Son ustedes depositarios de prendas humanas tales 
que fueron distinguidos entre nuestra comunidad para representar 
fielmente a los intereses mhimos de la Universidad de Sonora.+ 
Desde el momento en que se entra a este recinto se debn olvidar 
todas otras intenciones extrañas a la genuina esencia universi
taria. Actuar de modo contrario equivaldría a traicionarla. - -
¿nan ustedes su más formal palabra de cumplir y hacer cumplir -
los justos prop6sitos para los cuales !u6 creada la Universidad 
de Sonora, su Ley y sus Reglamentos. 11 ?. Despu~s de haber eontes 
tado afirmativamente se les dijo "Que la Pat1ia se los premie sI 
asi fuere. Que la conciencia se los repruebe en caso contario". 
A continuaci6n se conced.16 el uso de la palabra para tratar - -
asuntos generales. El Sr. Lic. Alfonso Castellanos I., Direcbor 
de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, se refiri6 al ca
so en que se encuentra el Sr. Lic. C~sar Tapia Qui jada quien e~ 
tá próximo a cumplir su titularidad de maestro de dicha Escuela 
y quién, por haber pasado a desempeñar el cargo de Secretario -
General de Gobierno, se ha visto obligado a solic;tar una lice~ 
cia que en este caso se pasa aproximadamente en mas de veinte -
días al mes acordado en la sesi6n anterior y que, de hacer efe~ 
tivo este acuerdo, se perjudicaría a la Escuela ya que tal vez
perdiera a un elemento capacitado y dedicado a la labor docente 
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HAAA Mr oAANoEz• y somete a la consideraci6n de la Asamblea este caso para que,-
si lo juzga conveniente, se reconsidere el acuerdo correspon--
diente tomado en la sesi6n anterior. Pu.esto a la consideraci6n
de la Asamblea se acord6 que el Sr. Lic. Castellanos Idiáquez -
presente por escrito su petici6n para resolverla en la pr6xime
reun16n. No habiendo otro asunto que tratar y siendo las veinti 
una horas y quince minutos se di6 por terminada la reuni6n le-
vantándose para constancia la presente acta que firman de con-
formidad. 

EL PRESID.ElNTE, 

Dr. Mois~s Canale R.-
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